

Palestine : appel aux parlements du monde à défendre la cause du peuple palestinien



Ramallah, 16 mai (RHC)- Le Conseil National Palestinien, le parlement en exil, a demandé aux organes législatifs du monde d'appuyer le droit de ce peuple arabe de retourner à leurs terres d'origine.

Dans un communiqué diffusé à Ramallah à l'occasion du 71e anniversaire de la Nabka, l'exode palestinien de 1948, cet organe législatif a dénoncé le fait que les occupants israéliens poursuivent leurs crimes et refusent de respecter les résolutions de l'ONU sur ce thème.

Ce conseil a également envoyé des lettres similaires à plus d'une dizaine d'organisations dont l'Union Interparlementaire qui a 176 membres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/190873-palestine-appel-aux-parlements-du-monde-a-defendre-la-cause-du-peuple-palestinien>



Radio Habana Cuba